

ABSTRAK

(Aditia Kurniawan), 1201311224, 2020 M /1441 H. *Pesan Dakwah Dalam Film Munafik karya Syamsul Yusof*, Komunikasi Dan Penyiaran Islam, Fakultas Dakwah dan Komunikasi UIN Antasari Banjarmasin. Pembimbing (I) Armiah, S.IP., M.SI dan Pembimbing (II) Surya Eka Priyatna, M.CS

Kata Kunci : Pesan Dakwah dan Film

Di era sekarang ini, Film dapat dijadikan sebagai sarana media yang sangat efektif untuk mencapai tujuan berdakwah. Film *Munafik* Karya Syamsul Yusof adalah salah satu film yang bertemakan film horor yang islami, tetapi banyak memuat pesan dakwah. Didalamnya terdapat pesan-pesan keagamaan dan nilai-nilai moral kehidupan.

Konteks di atas, timbulah pertanyaan: Apa isi pesan dakwah dalam film *Munafik*.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah Analisis isi (*content analysis*) dengan menggunakan pendekatan Deskriptif Kualitatif yaitu, memaparkan situasi atau peristiwa.

Dalam hal ini penulis mencoba untuk menganalisis isi pesan dakwah berupa teks dialog dan gambar dalam film *Munafik* Pesan yang terdapat pada film *Munafik* yaitu: pesan aqidah yang meliputi iman kepada Allah, iman kepada kitab, iman kepada qada dan qadar (hidup dan mati, izin Allah SWT, nikmat dan musibah, tawakal), pertolongan Allah SWT. Dan pesan syariah yang terkandung ialah ibadah (rumah ibadah, adzan, wudhu, shalat, dzikir, berdoa, shalawatan) muamalah (bekerja). Dan pesan bernilai akhlak ialah Akhlak kepada sesama (mengucapkan salam, saling memaafkan, bertamu), akhlak kepada Allah SWT (bersyukur).

Hasil penelitian yang dilakukan menunjukkan bahwa pesan dakwah yang paling banyak dalam film ini adalah Pesan dakwah pada kategori aqidah yang paling banyak muncul dalam adegan film adalah Iman Kepada Allah SWT dan Iman Kepada Qada dan Qadar (Hidup dan Mati; Nikmat dan Musibah) yaitu sama-sama muncul sebanyak 3 kali yang bisa dilihat dalam Tabel VI, Pesan dakwah pada kategori syariah yang paling banyak muncul dalam adegan film adalah ibadah pada bagian dzikir yaitu muncul sebanyak 3 kali yang bisa dilihat dalam Tabel IX, dan Pesan dakwah pada kategori akhlak di dalam adegan film semuanya sama rata yaitu muncul sebanyak 1 kali yang bisa dilihat dalam Tabel X.